

Le jardin de la philosophie

maison | Le jardin de la philosophie



Le Jardin de la Philosophie a été créé par le sculpteur d'origine hongroise Nandor Wagner (1922-1997). Il présente des anneaux concentriques de personnes – représentant la religion, la philosophie et la loi – symbolisant l'idée selon laquelle, pour que les différents peuples du monde se rapprochent, nous devons revenir à une origine de plus/moins un.

Wagner déclare :

« Plutôt que de chercher des différences de culture et de religion, je veux trouver des similitudes.

Ce n'est que grâce aux choses que nous partageons que nous pouvons nous rapprocher.

Ces onze pièces ont été offertes à Nakano dans le cadre des commémorations du 140ème anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre la Hongrie et le Japon ainsi que du 50ème anniversaire de leur reprise. Il a également été installé à Budapest.

La première bague

Le premier anneau entoure complètement le point central avec des figures de personnes qui sont devenues les patriarches des principales religions et ont façonné les idées qui sous-tendent nos différentes cultures : Laozi, Jésus, Bouddha, Abraham et Akhénaton. • Lao (philosophe et patriarche du taoïsme)

-)
- Jésus-Christ (a posé les bases du christianisme)
- Bouddha Sakyamuni (patriarche fondateur du bouddhisme)
- Abraham (ancêtre du christianisme, de l'islam et du judaïsme - les religions abrahamiques)
- Akhenaton (Amenhotep IV, pharaon de la dix-huitième dynastie égyptienne, qui a abandonné le culte d'Amon et, a introduit le culte d'Aton)



Le deuxième anneau

Le deuxième anneau présente des personnes de différentes cultures et époques qui ont atteint des stades d'illumination spirituelle et ont mis ces connaissances en pratique dans leurs sociétés respectives :

Bodhidharma, Saint François et Gandhi. • Bodhidharma (moine bouddhiste indien, actif en Chine, censé avoir

été le patriarche fondateur de Chan/Zen)

- Saint François (éminent moine catholique et fondateur de l'ordre franciscain)
- Gandhi (avocat, personnalité religieuse, leader politique et père de l'indépendance indienne)



Le troisième anneau

Le troisième anneau représente les personnes qui ont créé des lois dans différents pays et époques, produisant les lois dominantes qui existent aujourd'hui : le prince Shotoku, Justinien I et Hammurabi. • Le prince Shotoku (a promulgué le système de rang à 12 niveaux et la constitution en 17 articles et a consacré efforts pour faire progresser le bouddhisme)

- Justinien I (a compilé le Corpus Juris Civilis et a tenté de rassembler une compilation de lois romaines)
- Hammurabi (sixième roi de la première dynastie de Babylone, qui a promulgué le Code d'Hammurabi, une codification du droit commun)



Sculpteur Nandor Wagner

Nandor Wagner est né en Hongrie. Il a d'abord émigré de Hongrie vers la Suède en 1956, puis en 1969 au Japon, construisant un atelier à Mashiko, dans la préfecture de Tochigi. Il espérait transmettre aux générations futures la clé de la Voie (Tao) du bonheur, basée sur les théories qu'il avait découvertes au cours de sa vie d'étude de l'histoire analytique de l'art. Le Jardin de la Philosophie représente ce message. Il a passé sa vie pleinement absorbé par son travail pour réellement profiter au pays et rendre heureux les gens autour de lui. Il est décédé en novembre 1997 à l'âge de soixante-quinze ans.

À propos de nous

- première page
- Présentation de Temple Garden of Philosophy
- accéder
- FAQ

Service

- Installations sportives de Tetsugakudo
- Terrain de Myoshojigawa
- Installations sportives de Kamitakada
- Vidéo des 77 éléments du jardin du temple de la philosophie